本 (2リッ) 原幸子会長)からの米260kと運送 〇〇〇個。そのほか、峰浜産直会(笠 塩200㎏とポケットティ 朝に職員3人が出発。 災地は米や飲料水が不足して (工藤伸一代表) にご協力いただいた丸伸運送株式会社 ました。同19日に出発式を行い ている災害対策本部へ救援物資を送り けた宮城県の大河原町役場に設置され 方太平洋沖地震により甚大な被害を受 現地へは午後1時30分頃に到着。 救援物資は、米3トン、 町では、 3 月 11 も一緒に搬送しました。 からの飲料水120

日

八峰

ッシュ5, Ė 神

3月議会定例会の一般質問を傍聴しま



救援物資を積んだトラックを前に行われた出発式

宮城県へ救援物資を搬送大震災による甚大な被害を受けた

れた皆様に衷心よりお見舞い申し上げこの度の大震災による災害を受けら

小中学校で卒業証書授与式学舎からの巣立ち

会科の学習の一環として役場を訪れ 3月議会定例会を傍聴水沢小学校6年生が 水沢小学校の6年生が社

つめ、 の一般質問と答弁を真剣な眼差しで見児童たちは、初めて見る議員と町長 した。 傍聴後には、 メモを取っていました。 役場庁舎内を見学。

、ットボトルのフタが町に寄贈 児童たちが集めた約6,00

日に発生した東北地

〇個のペットボ また、

貴重な体験をしました。

らも、

た。

に町内各小学校で卒業証書授与式が行3月13日に町内各中学校で、同15日 卒業生たちは思い出の学舎を巣

立って われ、

いきました

し緊張

のことばでは、卒業生が涙を流しなが 合って3年間の思い出を振り返る別れ 人ひとりに卒業証書が手渡さ した面持ちで入場し、 峰浜中学校では、卒業生が 卒業生と在校生とが言葉を掛け 力強く声を出す姿が印象的でし 校長先生から れま

に未来へ羽ばたいていきました。 卒業生たちは、夢いっぱいの希望を胸 が出手で送られた

卒業おめでとう これからも頑張って

八峰町障害福祉法指定店 各眼科処方箋取扱店

補聴器・メガネ・時計・宝石・はんこ・ゴム印

医療機器販売管理者 吉田 泰

で自宅までお伺いします。お気軽にどうぞ

八峰町八森字中浜15-2 電話:77-2034

皆川薬局



どちらの処方せんでもお受けします。

薬剤師 皆川鉄治・山脇一輝・山脇真理 八峰町峰浜沢目駅前 TEL.76-2052·FAX.76-2199

営業時間 7:00~20:00/休業日 日曜日·祝祭日

連載(第3回)八峰町ジオパーク構想

ハワイ島のブラック・サンドてしまったことがあります。 いたからです。ハワイの黒砂海岸の風景が、ハワイの海岸のそれとはこれをみてとても驚きました。 ンド・ビー ファガス近くの八峰町海 とよっここごらります。私はファガスの前でついついウミガメを探し、・ビーチ~にはいつもウミガメがいるのです 砂があり も見慣れた光景だと思います。 峰町 海岸には、 いっと。 とてもかわっ . ビ 黒砂の かし、

ブラック・サンド・ビーチ

さて、ブラック・サンド・ビーのとそっくりでしょう。 か?実は黒い砂の元はマグ

ってきて、水の中に流れこむことがありまが溶岩となってさらさらと流れ出し、海岸ハワイ島はいつも噴火していますので、 水の中に流れこむことがあります。

どうです、 どうです、真っ黒な砂で八峰町海岸(写真左)ハワイ島で撮影した写真(写真上)がこれですご紹介しましょう。今年の3月はじめに、実際 す。ハワイの黒砂海岸~ブラック・サハワイの海岸のそれととても良く似て の写真を ある海岸 実際に 0) 私

ジオサイトの紹介②

てできるのでしょう

このように

してハワイ

島のブラック

サンド

の黒砂と同じですね。と黒いガラスでできて

ガラスでできているというところが

海岸までや 元はマグマ

つ もしれませんが、昔のコップはお湯を入れるとた最近のコップは丈夫ですので若い方は知らないかを入れると割れてしまうのはご存知でしょうか?をつれると割れてしまいます。ガラスのコップにお湯やでグマがガラスになると、同時にそのガラスは ています。マグマが固まった石にはガラスが含まてできた岩石を高温でとかしてガラス器をつくっとです。実際、山口県の萩市ではマグマが固まっガラスと言うのは窓を作っているそのガラスのこ マグマがガラスになると、いれていることが良くあります。 マグマ るので と……たちまち黒いガラスでできた砂が〇〇〇度を越える高温の溶岩と水がふれ が水で冷 やされるとガラスになり

しょうか?

たか

ガラスは

います。
に粉々に割れて、あっというまに砂になってして粉々に割れて、あっというまに砂になると同いのでグラが水と触れると、ガラスになると同いまちまち割れてしまいました。これと同じように しま

時 高

ラスにして浜に流していたのですが、これが八峰りました。有用金属を取り出した後の残りかすはりました。有用金属を取り出した後の残りかすはできあがりました。 昔、八峰町には、鉱山がある。 は、全く同じようにし き詰められた海岸はとてもきれいです。ビーチはできあがりました。黒いガラスの砂が敷 町の黒砂となったのです。水で細かィラスにして浜に流していたのですが、 るというところがハワイ。水で細かくなったこと

を味わえるというわけです。八峰町は本当にいい〇〇㎞も離れたハワイ島のエキゾチックな雰囲気八峰町にいると、海岸を散歩するだけで、6〇 秋田大学教育文化学部

広報はっぽう 2011.4月号

ます

できあ